
ПРОТОКОЛ № 11 

Заседания коллегии  

Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                                              «03» сентября» 2009 года 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

 
Члены коллегии: Романов О.С.,  Лявданский В.Э., Орешкин С.И., Мамошин М.А., Викторов А.П. 

 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: 

1.  Исполнительный директор Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров 

Петербурга» - Факеев Сергей Георгиевич – без права голоса 

2. Заместитель Исполнительного директора Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и 

инженеров Петербурга» - Штерн Я.В. – без права голоса 

            

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

  

1. Прием новых членов в НП ГАИП 

2. Межбанковский семинар 

3. Допуски 

4. Офис 

5. Свидетельство к допускам 

 

1. По   первому   вопросу слушали сообщение Исполнительного директора НП ГАИП Факеева С.Г. о 

поступивших заявлениях о приеме в НП ГАИП. Всего представлено на 19.08.09 4 заявителя с необходимым 

комплектом документов. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

 

Постановили: 

-Принять в члены НП ГАИП следующие организации: 

- ООО «АСП» 

-ООО ПСФ «Накма» 

-ООО «ПТАМ Е.Ф.Шаповаловой»    

- ООО «АМ Ясса»      

 Решение принято  -  единогласно. 

 

2. По второму вопросу выступил  Факеев С.Г.., сообщил о предстоящем 20 сентября 2009г. межбанковском 

семинаре по вопросам размещения компенсационного фонда СРО в Управляющих компаниях  

 

Постановили: 

Принять участие в семинаре.  Направить для участия Викторова А.П., Орешкина С.И., Штерн Я.В.  

 

3. По третьему вопросу выступил Лявданский В.Э., предложил после регистрации НП ГАИП в 

Ростехнадзоре провести семинар для членов НП ГАИП с разъяснениями по заполнению документов для 

получения Допусков. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

 

Постановили: 

Подготовить необходимую документацию и провести для всех членов НП ГАИП разъяснительный семинар 

по заполнению документов для получения Допусков. Дату семинара назначить на следующем заседании 

Коллегии. 

 

Решение принято  -  единогласно. 

 

4.По четвертому вопросу выступил Лявданский В.Э., предложил закончить подготовку офиса к 10.09.09. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 



«Воздержались» - нет; 

 

Постановили: 

Подготовить офис к работе до 10.09.09. 

 

Решение принято  -  единогласно. 

 

5.По пятому вопросу выступил Лявданский В.Э. ,предложил поручить Мамошину М.А. разработать бланк 

Свидетельства к допускам. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

 

Постановили: 

Поручить разработку Свидетельства к допускам Мамошину М.А. 

Решение принято  -  единогласно. 

 

 

 

 

Председатель НП «ГАИП»                                                                                    Лявданский В.Э. 

        

 

     Секретарь заседания Коллегии                                                                                 Веснина К.С. 

   

 

 

 


